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POZUETO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha pensado en utilizar algún método alternativo
menos lesivo al medio ambiente?

Respuesta:

El uso de fundentes es necesario como elemento de seguridad para reducir los riesgos derivados
de las posibles placas de hielo o nieve que se puedan producir durante el invierno.

El fundente más utilizado por su relación efectividad/precio es la sal, existiendo algunas
alternativas de un coste mucho más elevado que tampoco están libres de impacto.

En España la sal no provoca un problema medioambiental salvo en zonas muy concretas de
especial valor ecológico, con una vegetación o fauna delicada o en los lugares donde su uso es
muy reiterado a lo largo del invierno. Además, en las ciudades estas sustancias son recogidas
por el sistema de saneamiento y son tratados en las depuradoras.

Para minimizar los efectos nocivos del uso de fundentes, en Pozuelo, su uso se ha restringido a

zonas de especial peligrosidad y solo se utiliza momentos muy puntuales a lo largo del invierno
según los criterios establecidos en el Plan de lnclemencias lnvernales. Además de sal, se utiliza
urea en zonas con pavimentos delicados.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de2023

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 16.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sal en las carreteras

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal de Movilidad y Deporte
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PREGUNTA:

áPuede decirnos e! Ayuntam¡ento s¡ ha desarro[ado algún plan para impulsar la
digitalización e internacionalización de tas pymes de nuestro municipio?

RESPUESTA:

S i, el Marketplace mu nicipal pozuelodecompras.es

!u 1s 
MAGI DE ::,#:*""," p.,

BLANCO _ LUTSMAGTDE

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

[uis Magide Blanco
Concejalde Economía

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO MARKETING DIGlTAt

Ánga / coNcEJALiA euE
RESPONDE CONCEJAL DE ECONOMíA
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 1_6.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE LOMO DE ASNO

Ánre/cowcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento si el Iomo de asno mencionado cumple con las medidas
vigentes y si puede resolver la situación de queja?

RESPUESTA:

La mencionada normativa que se cita en la exposición de la pregunta se refiere a la instrucción
técnica para la instalación de reductores de velocidad y'¡an¿as trasversales de alerta en
carreteras de la Red de carreteras del Estado, con un ámbito de aplicación en la citada red donde
no están incluidas las calles de nuestro municipio. Es importante reseñar que en este caso se
trata de un paso peatonal sobreelevado distinto a lo que es un reductor tipo ,,lomo 

de Asno,,,
donde las alturas son distintas en esa misma norma, aunque no sea de aplicación en ninguna
normativa municipal actual. La limitación de velocidad a2okm/hen este tipo de reductores de
velocidad es la que se ha de respetar por parte de los vehículos que transitan, para garantizar la
seguridad en el cruce de los viandantes. circulando a esa velocidad no se producen áaños en los
vehículos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio



Byuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA L6.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACTAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SOBRE LOMO DE ASNO EN AVENIDA

JUAN PABTO I¡

Ánrn/colcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento si el tomo de asno mencionado cumpte con tas medidas
vigentes y si puede resolver la situación de queja?

RESPUESTA:

La mencionada normativa que se cita en la exposición de la pregunta se refiere a la instrucción
técnica para la instalación de reductores de velocidad y bandas trasversales de alerta en
carreteras de la Red de Carreteras del Estado, con un ámbito de aplicación en la citada red donde
no están íncluidas las calles de nuestro municipio. Es importante reseñar que en este caso se
trata de un paso peatonal sobreelevado distinto a lo que es un reductor tipo ,,lomo de Asno,,,
donde las alturas son distintas en esa misma norma, aunque no sea de aplicación en ninguna
normativa municipal actual. La limitación de velocidad a 2Okm/h en este tipo de reductores de
velocidad es la que se ha de respetar por parte de los vehículos que transitan, para garantizar la
seguridad en el cruce de los viandantes. Circulando a esa velocidad no se producen áaRos en los
vehículos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo deZO23

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA 16.05

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO José María Gil Robles
Ánea/corucEJALíA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha pensado realizar algún homenaje o recuerdo
a su figura?

Respuesta:

El ayuntamiento se pondrá en contacto con la familia de José María Gil Robles para
establecer el tipo de homenaje que quiere para tan insigne político

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

rdo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde
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POZUETO ,
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

dPuede decirnos el Ayuntamiento si ha pensado react¡var o refundar la Fundación
Pozuelo siglo 21?

Respuesta:

El ayuntamiento no tiene previsto refundar la Fundación pozuelo siglo 21

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 29 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA 16.06

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Fundación Pozuelo Siglo 21
Ánrn/colrrCEJALÍA QUE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



----i,.r¡¿"

r:lffi

Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento si ha recibido asesoram¡ento de !a Comunidad de
Madrid para la captación de fondos next generation?

Respuesta:

El ayuntamiento ha recibido asesoramiento a través de la Dirección General de
Cooperación con el Estado y la Unión Europea

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 29 DE MARZO DE2O23
NÚMERo DE PREGUNTA L6.07

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Expertos en fondos next generat¡on
Ánrn/colrlcEJALíA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde
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POZUELO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha realizado altuna campaña de sensibilización
sobre el diagnóstico y tratamiento adecuado para ev¡tar esa enfermedad infantir?

Respuesta:

Las distintas colaboraciones se vienen realizando con la AECC en v¡rtud alconvenio que
t¡enen con el Ayuntam¡ento.
Además, sobre el cáncer infantil se han rearizado diferentes campañas de sensibilización
con la Fundacion Aladina.
Para complementar le informo que tamb¡én se rearizan charras en ros coregios de
há bitos saludables como:

Programa de Centros educativos Saludables: prevención de la obesidad
Actividades con el alumnado:

. Escape Room: La Habitación Sin Humo

. Escape Room: La ley Seca

. Escape Room: Al¡mentación Zombi

. Charlas para alumnos: prevención y abordaje de primeros
consumos de Tabaco (y sus modalidades)

Talleres para familias:

1.

2,

3.

éConoces qué fuman los adolescentes?
¿Te preocupa que los adolescentes fumen?
éSabes por qué tus hijos beben y cómo evitarlo?
Alimentación saludable en familia.

En Pozuelo y'e Álarcón, a 30 marzo de 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA 16.8 .

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre el Día del Cáncer lnfantil.
ÁR¡a/cor'lcanlÍa euE

RESPONDE Cuarta teniente de alcalde

tu piel"
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos elAyuntamiento si ha participado en este congreso como ponente o
ha asistido como oyente?

Respuesta:

Sí. El Ayuntamiento ha asistido como oyente a dicho congreso durante una jornada y como
miembro deljurado en uno de los premios nacionales convocados en el mismo.

En Pozuelo de Alarcón, a de 2023

Rod z

Concejal de M Ambi nte, dad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL C!UDADANOS

OBJETO
Congreso Nacional de Parques y Jardines

públicos

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



ñyuntomiento de

POZUELO

DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

PREGUNTA:

iNos puede informar el equipo de gobierno si ha cons¡derado la posibilidad de
recomendar a la empresa que gestiona el parking de la plaza del padre vallet que los
usuarios puedan realizar el pago con tarjeta en lugar de que el mismo tenga que ser
obligatoriamente en efectivo?

Respuesta:

El ayuntam¡ento ha solicitado al concesionario en var¡as ocasiones que admita el pago
con tarjeta, pero, ha sido ¡nfructuoso

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Ten¡ente de Alca lde

FECHA DEL PLENO 29 DE MARZO DE2O23
NÚMERo DE PREGUNTA 16.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Pago con tarjeta parking Padre Vallet
ÁnrnTcorucunríe qur

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde
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DE RLARCON

PRE6UNTA:

¿Nos podría informar el cqu¡po de gobierno en qué consiste la Formación de
emprendedores y un¡versitarios en el v¡vero de Empresas de pozuelo que nace graciás
al conven¡o de colaborac¡ón con las un¡vers¡dades adscritas al propio v¡vero y cuántos
as¡stentes tuvo la pr¡mera Jornada del 16 de marzo de "Transformac¡ón d¡g¡tal de m¡
negocio"?

RESPUESTA:

Es un nuevo programa formativo, "oesarofla tu emprendim¡ento", dirigido a emprendedores
de Pozuelo de Alarcón y emprendedores univérs¡tarios, que se llevar.á a cabo de mazo ajun¡o en el Vivero de Empresas.

El programa arrancó con una jomada de "Transformación Dig¡tar de m¡ negocio" e¡ 16 demazo en la que se abordarán aspectos cómo el punto d! partida, reios y recursos
necesarios para el proceso de cambio. er i g de abrir se [evará á cabo ra seguñda sesión
'Market¡ng Digital desde cero para emprendedores" en la que se ofrecerán herramientas de
aprendizaje para promoc¡onar el producto o la marca a través de lnternet. El .16 de mayo se
¡mpartiÉ "Técn¡cas de presentación y estructuración de un pitch'. La formación contiáuará
el 14 y 15 de junio con un "Tafler práctico Des¡gn Thinking" de ¡n¡c¡ación ar pensam¡ento de
d¡seño y su aplicación en proyectos de emprend¡miento.

Entre online y presenc¡al se inscribieron 11 emprendedores.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

LUIS r.rmado

MAGTDE il:iiftHe.'
BLANCO - BraNCo, DNr

FECHA DEt PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.11

CONCEJAI OUE TA FORMUTA D, DAMÉN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO

Formación emprendedores y
un¡versitar¡os en el V¡vero de Empresas
de Pozuelo.

Ánra 7 corucetalía que
RESPONDE

CONCUAL DE ECONOMíA

Luis Magide Blanco
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POZUETO

DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente en qué va a consistir el estudio
sobre diagnóstico sobre la infancia y juventud, qué puntos sitnificativos se analizarán
y dónde se publicarán las conclusiones obtenidas?

Respuesta:

El diagnostico objeto de su pregunta pretende detectar las necesidades de la infancia y
la adolescencia en nuestro mun¡c¡p¡o. Las concrusiones de este estudio permitirán
elaborar un plan de acción acorde a las necesidades de la ciudad.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 marzo de 2023

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DñA. M¡ DE tOS ÁNGETES GONZALEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre el diagnóstico sobre la infancia y

juventud.
ÁREA/coNCEJALíA QUE

RESPONDE Cuarta teniente de alcalde

Fdy' Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde
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POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la concejalía correspondiente en qué consistirá el programa
"Desarrotla tu emprendimiento" qué áreas abarcará y de manera más concreta en quéafectará a los emprendedores universitarios?

RESPUESTA:

Es un nuevo programa formativo' "Desarrolla tu emprendimiento", dirigido a emprendedoresde Pozuero de Ararcón y emprendedores universiÉrios, quá sá ir"r"re a cabo de mazo ajunio en elVivero de Empresás

El programa arrancará con una jomada de "Transformación Digitar de mi negocio, er 16 demarzo en ra que se abordaráñ aspectos.qro."!. ñ^1;;;;ii¿a, retos y recursosnecesarios para er proceso de cambio, er 1&de abrir ie ilevará áüoo b segunda sesión"Marketing Digitiar desde cero para 
"r.páj"aor".-ánlá ;;; ; Jrá"ran henamientas deaprendizaje para promocionar el prodücto o l. ,rr"" a través de lnternet. El 16 de mayo seimpartirá "Técnicas de presentación y estrucLracl].n de un pitch' La formación continuaráel 14 v 15 de junio con un "Taller praát"o óárign rninkrn!; á.inio"'áon ar pensamiento dediseño y su aplicación en proyectos Oe emprend¡miento.

ffi,'T5:::.r:S:f;Jfi:,j'itar.s 
pueden inscribirse de isuar rorma que er resto de ros

LUrs MAGTD¡ 51fr1,0j""," r",
BLANCO - LUts MAGTDE

30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA DoÑA MARíA DE Los Aruce¡.rs
GONZÁLEZ JIMÉNEZ

PROGRAMA DESARROLIA TU
EMPRENDIMIENTO

Án¡a / coNCEJÁLíA euE
CONCEJAL DE ECONOMíA

Luis Magide Blanco

FECHA DEL PLENO

16.14

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
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POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la conceialía correspondiente cuándo está prev¡sta !a finalización de
estas obras?

RESPUESTA:

El plazo de ejecución en el contrato de obras de establecimiento de zonas de prioridad peatonal
y eliminación de barreras arquitectónicas, fase ll, en lo que se refiere a la zona de Húmera, tiene
fecha legal de finalización de 23 de abril. Aun así, los trabajos se encuentran muy avanzados y
se espera que finalicen con anterioridad a esa fecha.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo deZO23

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 16.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE MARIA ÁruEEIES GONZÁLEZ JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE OBRAS EN ZONA HUMERA

Án¡n/cor,¡cEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio
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POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la Concejalía correspondiente si se manejan plazos de
finalización de la obra y establecimientos que tendrán su sede en el nuevo centro
comercial de !a Estación que tan importante es para et desarrotto de esta zona?

Respuesta:
La citada actuación es una obra de carácter privado, no dependiendo los plazos de ejecución de

esta Administración. Por lo anterior no podemos concretar en qué momento será finalizada.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

\|l.. :

I\
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FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 16.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D3. MARíA DE LOS ÁruErUS GONZÁLEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Centro comerc¡al Estación
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde
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POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTienen prev¡sto cons¡derar esta petición, y establecer un espac¡o estable
para e! ensayo de esta coral de Pozueto, dos veces en semana durante dos horas?

Respuesta:

como saben partimos de una situación de déficit en espacios libres para ceder, pero siempre se
hacen esfuerzos para puntualmente apoyar y ayudar a nuestras bandas y .or.i"r. si esta coral
tiene a bien transmitirnos esta necesidad lo estudiaremos con ellos sin problema. Hasta la fecha
no se han manifestado en este sentido.

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma

Gú\"-l
Fdo. Victoria Wharrier palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23

NÚMERo DE PREGUNTA L6.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscUÑANA

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
SOBRE ESPACIO PARA ENSAYO DE I.A CORAL

TINTINABUTUM

Ánrn/colr¡cEJALíA euE REspoN DE CONCEJAL DE CULTURA Y COMUNICACIÓN
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

ése está llevando a cabo atgún tipo de actividad, por orden municipal, en la zona?

Respuesta:
El balizado realizado por los funcionarios municipales corresponde a delimitaciones realizadaspara el estudio del entorno y sus infraestructuras.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2OZ3

Francisco M rejo Martínez

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
ERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA o.Áruce¡-GoNzÁm

undo Teniente de Alcalde

16.18

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA
OBJETO Ta!q4" árboles en Montegancedo

RESPUESTA
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POZUELO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

ése tiene prev¡sto escuchar las demandas de este colectivo de vec¡nos y por tantohacer reformas en el sistema de transporte por autobús para facilitar la comunicación
hacia Madrid en esta zona de pozueto?

Respuesta:

conocemos esta necesidad ya que también nos ha sido manifestada y hemos escuchadoa estos vecinos y sus solicitudes at respecto.

La remodelación de los itinerarios de las líneas de transporte urbano han de serconsensuadas con el consorcio de Transportes de la comunidad de Madrid, a quien sele plantean todas ras soticitudes recibidas y ras nuevas propuestas.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁruceI GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL

Prolongación de la Línea 1de autobús
hasta la Estación de pozueto y mejora de

frecuencias de la 656 A

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Rod
Concejal de ovilidad y Deporte

16.19

SOCIALISTA

OBJETO



ayu nto m iento de

PozuEt0
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NÚMERo DE PREGI.JNTA 76.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEr GoNzÁrEz BAscúñANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Exigencia a Procisa de realización de la
rotonda anexa a M-40 en La Cabaña

RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde

PREGUNTA:

¿Tienen previsto cumplir con las exigencias establecidas como
conminar a Procisa a llevar a cabo la mencionada rotonda?

Respuesta:

La ejecución de la citada infraestructura se encuentra pendiente de
informes favores de la Demarcación de Carreteras del fr,á¿o. 

-

cargas urbanísticas y

recibir los preceptivos

En Pozuelo de a 30 de marzo de 2023

Francisco artínez
Segundo Ten¡ente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



n yunto m¡eñto de

POZUELO
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿se tiene previsto, en función de su uso, apricar er sentido común a esta vía y mejorarra
en anchura, arcenes de seguridad peatonal y configuración de la vía?

Respuesta:

Está pend¡ente de desarrolo urbanístico. cuando se acometa ese desarrolo se rearizarán rasmejoras pertinentes, como las relativas a la anchura de los arcenes.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Francisco jo Martínez
Segundo iéniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

30 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL

Mejora de la Vereda de los Zapateros por
el intenso tráfico de vehículos pesados y

Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO

16.21

D. ÁNGEL GoNzÁr¡z eAscUÑANA
soctAUsTA

OBJETO

RESPUESTA



'3¡¿,

nffi

Ayuntomiento de

POZUETO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Entendemos que son conocedores de esta situación, éhan previsto mecanismos de
agilización del pago de estos recibos?

Respuesta:
Por parte del Ayuntamiento se han adoptado las medidas oportunas para agilizar el pago,

diseñando nuevos procesos tendentes a una agilización en la tramitación de aqué|.

En Pozuelo de a 30 de marzo de 2023

Francisco Mari Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de servicios de ra ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
ruÚTuTRo DE PREGUNTA 76.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Áruce¡- GoNzÁLEz BAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
lmpago de la Comunidad de Vecinos en

Los Miradores 2
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde



:
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nffi
ñyuntom iento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA:

áTiene el concejar responsabre intención de mejorar er estado de ras pistas de páder y
tenis del Polideportivo Carros Ruiz, prestando atención ar estado de ros sueros, de ras
redes, y planteando algún sistema de sombreado para que se pueda seguir practicando
este deporte con el buen tiempo?

Respuesta:

Recientemente se ha procedido a la sustitución parcial de las redes de tenis y a la
reparación de todas las redes de dichas pistas.
En mayo de 2020 se finarizaron ros trabajos der cambio der suero de ras pistas de tenispasando de hormigón poroso a césped artificial. Las mejoras en las pistas de pádel
están contempladas dentro del plan de modern izaciones.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

FECHA DEL PLENO 30 de marzo de 2023
NUMERO DE PREGUNTA 76.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre estado lamentable de las pistas de pádel y

tenis del Polideportivo Carlos Ruiz

ÁnraTcoruce.lelíe eur
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal Delegado Movilidad y Deportes



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iExiste en la piscina municipal 'Carlos Martínez' un sistema de ventilación adecuado
para evitar niveles de cloro en suspensión nocivos y, en su defecto, qué alternativas se
tienen en mente para resotver este probtema?

Respuesta:

En dicha instalación existe un deshumidificador que funciona en condiciones normales.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 marzo de 2023

Concejal Delegado de Movilldad y Deportes

FECHA DEL PLENO 30 de marzo de 2023
IrIÚVIENO DE PREGUNTA 1.6.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre Municipal 'Carlos Martínez ,sistema 

de
ventilación en piscina

Án¡n/corrlcEJALÍA euE
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movitidad y

Deporte



'.
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nF
Ayuntom iento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

PREGUNTA:

éQué valoración se hace desde ra concejaría de Famiria, Asuntos sociares y Mujer de
las actuaciones, actividades, respuestas y, en def¡nitiva, todas ras poríticas reartadas
a lo largo de la legislatura en materia de igualdad entre mujeres y hombres?

Respuesta:

La valoración es artamente posit¡va. Entre otras hemos evado a cabo ras siguientes
actuac¡ones du rante la legislatura:

- Promoción de la rgualdad de oportunidades en materia de salud, Bienestar y
Deporte.

- Promoción de la lgualdad de Oportunidades en materia de Cultura- lgualdad de oportunidades en mater¡a de Acceso a ra sociedad de rnformación- Promoción de la lgualdad de Oportunidades en el acceso al empleo
1. Proyecto de lnserción laboral para Mujeres.

- Promoción de ra rguardad de oportunidades / conciriación y corresponsabiridad
1. Proyecto para la lgualdad en Centros Educativos de primaria ,,Contamos

nuestro Cuento,,

2' convocatoria Ayudas Económicas a famirias para campamentos de verano
para favorecer la conciliación, personal, familiar y laboral

Fn Pozuelo de Alarcón, a 30 marzo de 2023

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO OE2O23
NUMERO DE PREGUTTA 76.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA DñA. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre valoración de las políticas de
igualdad realizadas en la legislatura.

Án¡a/corucellia Qur
RESPONDE Cuarta teniente de alcalde

. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 76.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dg ANA HERNÁNDEZ MARTíTUTZ
GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE FALTA DE ARREGTOS REALIZADOS
EN tA CATLE ESTRASBURGO Y

PEATONALES VIA DE tAS DOS CASTITLAS
Ánen/cor,¡cEJALÍA euE

RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éQué valoración hace el Equipo de Gobierno de estas obras de mejora y si tiene previsto
rematar el cambio de baldosas para no romper Ia estética de las cailes?

RESPUESTA:

Las actuaciones que se están realizando en las calles Estrasburgo y Bruselas están consistiendo
en la sustitución parcíalde aquellas baldosas que estaban rotas por otras nuevas, para asegurar
la vialidad peatonal de las mismas en condiciones de mayor ieguridad. Las baldosas nuevas
instaladas son del mismo tipo que las anteriores, que ya han sufrido la degradación de su color
por la incidencia del sol. Poco a poco se irán igualando y por tanto no se notará la diferencia que
actualmente existe entre las repuestas y las antiguas, que se han manten¡do por no estar rotas.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabiritación de cascos y patrimonio



f,yuntomiento de

POZU E tO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué criterio se ha seguido para el pintado de peatones en esa zona y si se tiene previsto darle
solución lo antes posible?

RESPUESTA:

Para el pintado de pasos de peatones y la instalación de otros elementos como reductores de
velocidad o señalización vertical se sigue el criterio marcado por los técnicos municipales que,
en el caso de las proximidades de los Centros Escolares, se diseña en función de unos itinerarios
peatonales que facilitan que los víandantes circulen peatonalmente con la mayor seguridad
posible. En este caso se revisarán los cruces que no hayan quedado cubiertos en esos it¡nerarios
peatonales de proximidad por si es necesario ampliarlos, con la instalación de los elementos de
seguridad pertinentes.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 76.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE ANA HERNÁNDEZ MARTíTT¡TZ
GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE FALTA DE PASOS DE PEATONES EN

CALLES CONT¡GUAS AL COTEGIO
PRINCIPE DE ASTURTAS

Ánen/corrlcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE R tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene pensado el Equipo de Gobierno responder a esta demanda ciudadana
instalando bancos en estas calles?

Respuesta:

Se está estudiando la zona, tanto dentro del pinar como las dimensiones de las aceras existentes
y sus posibles ubicaciones.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Concejal de I Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA L6.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Falta de bancos en calle Roque Nublo y

calle Ancla

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



ffi Ryuntomiento de

FTffi POZUETOt^t$ DE ALRncóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede el Equipo de Gobierno informarnos con detalle de qué medidas va a tomar
para que se ejecute el sistema de alquiler de bicicletas etéctricas en pozueto aprobado
en pleno, o en su caso las razones por tas que no se ha puesto o no se va a poner en
marcha?

Respuesta:

La mejora de la movilidad ciclista es un punto clave de la apuesta de pozuelo por la
sostenibilidad, como así refleja nuestro PMUs. se está trabajando en el desarrollo de los planes
marcados en el Plan de Movilidad, entre los que se encuentra este nuevo servicio.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Concejal de M
v¡d

iol , Movilidad y Deporte

Cañas

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Medidas para que se e¡ecute el sistema de
alquiler de bicicletas eléctricas en pozueto
aprobado en Pleno o en su caso tas razones
por las que no se ha puesto o se va a poner
en marcha

RESPUESTA
Concejalde Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede el Equipo de Gobierno informarnos con detafie de qué medidas va a tomarpara que se ejecute el proyecto de restauración y regeneración del arroyo y seconvierta por fin en una zona verde de paseo que conecte prados de Torrejón con etparque Arroyo de Pozuelo ya en Madrid, garantizando que todo e! cauce esté timpio,no haya ningún riesgo para la satud pública, respetandoia biodiversidad existente?

Respuesta:

Ya tenemos el proyecto redactado, el cual se presentó para su financiación a la línea definanciación de los fondos Next Generation de la Fundación Biodiversidad sin que obtuvierafinanciación, por lo que en la actualidad se está valorando su posible modificación y mejora.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

z Cañas
Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOC!ALISTA

OBJETO

lncumplimiento del acuerdo de
actuac¡ones de recuperac¡ón y
regeneración del Arroyo pozuelo

RESPUESTA
Conceial de Medio Ambiente, Movilidad y



nyunto m iento dc

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA:

éPuede el Equipo de Gobierno informarnos con deta[e de qué medidas va a tomar
para que se no se cont¡núe con dicha poda salvaje de arbolado y qué alternativas se
van a tomar para preservar esa zona verde?

Respuesta:

En la ubicación referenciada se han autorizado diversas actuaciones en materia de Arborado
con motivo de ra ejecución der corector-interceptor. Los pies arbóreos afectados p.oceden ensu mayoría de regeneración naturar presentados portes en muchos casos de escaso varormedioambientar. se han adoptado ras correspond¡entes medidas compensatorias con rafinalidad de garantizar la regeneración de los espacios afectados.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

En Pozuelo de Ala a 30 de marzo de 2023

L

Francisco M Martínez
Segundo T

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREG UNTA 76.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Talas masivas de arbolado en la parte del
Arroyo Antequ¡na situado en et parque
Valladares, a pesar de ta gran
biodiversidad que existe en d¡cha zona

RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde

Alcalde
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nffi
Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Falta de plantación de arbolado para supl¡r
el que se taló tras Filomena, el asoc¡ado a
las continuas talas de arbolado urbano, los
que se secan en determinadas zonas o
parques como el entorno del colegio Las
Acacias, el del colegio pinar prados, el del
Polideportivo Carlos Ruiz, el adyacente al
aparcamiento del parque Forestal, etc

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movitidad y

Deporte

PREGUNTA:

éPuede el Equipo de Gobierno informarnos con detalle de si va a reponer este año los atcorques vacíosque hay por doquier en muchas de nuestras calles, el arbolado del colegio pinar prados, el de la zonaestancial y aparcamiento junto a Las Acacias, el del Polideportivo carlos Ruiz, el que se va secando enla Av' de Europa, el del cerro de los Perdigones, el adyacente al supuesto aparcamiento ecológico delParque Forestal, y a su vez compensar el elevadísimo número de árboles tatados desde la tormenta
Filomena?

Respuesta:
Durante el final der mes de marzo y ra primera quincena der mes de abrir vamos aplantación de marras en 56 rocarizaciones (cailes y parques) de la zona r., sumando
ejemplares.

En la segunda quincena de abril procederemos a la plantación de marras en 1g localizaciones (calles yparques) de la zona 2, sumando un total de 54 ejemplares.

En cuanto a las plantaciones en el colegio Pinar Prados de Torrejón y polideportivo carlos Ruíz se iban ahacer con árboles que se suministran con el Acuerdo Marco de suministro de árboles y arbustos forestales
y ornamentales' Dicho Acuerdo Marco, ya está aprobado y se encuentra en contratación para la firma delContrato correspondiente.

Los árboles entorno al aparcamiento del Parque Forestal, tal y como se indicó en informe de octubre de2021 del estado de la zona tras las obras ejecutadas para el nuevo acceso al parque Forestal, seencontraban en mal estado antes de que se fuera la empresa constructora y se informó de fa necesidad
de su restitución por parte de la empresa constructora.

En Pozuelo de marzo de 2023

llevar a cabo la
un total de 184

Concejal de , Movilidad y Deporte



ffi f,yuntomiento de

EilH POZUELO

{ü DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE MARZO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 16.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Contratos del servicio de fotografía
Ánrn/coruce¡alín eue

RESPONDE Primer Teniente de Alcalde

PREGUNTA:

édatos de la empresa o empresas contratadas, con periodo de duración de tos mismos
y tipología de contrato?

Respuesta:

La empresa contratada para el servicio de fotografía es Mudarra Fotografos

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de marzo de 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



nyuntom ¡ento de

POZUELO
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPuede el equipo de gobierno informarnos con detare de qué razones han Ievado a acometer
esta med¡da y que permisos se han pedido por parte der A;untam¡ento para ra rearización dermismo, ante que organ¡smos y como se tarant¡za la protecc¡ón de datos ante d¡chasgrabaciones?

RESPUESTA:

En relación a la ut¡l¡zac¡ón de grabación de imágenes por el Vig¡lante de Seguridad que presta
serv¡cio en eledificio OAC/NCC/Med¡ateca, med¡ante cámara personal GO-enO, le informo queesta medida de grabación está.¡ncruida en ras mejoras que desde ra empresa ad¡udicataria
Estrella veloz s.L.u. ha presentado en su pran de sejuridai lqre no ofe.ta técnica ae ricitaciónj
a f¡n de garantizar la prestac¡ón de los servic¡os de segrriAad y, en su caso, aponar las pruebasque el Ayuntam¡ento pueda soric¡tar o desde Estrefla veroz s.t.u. y consideren oportunasmostrar en aras de mejorar los servicios o atender posibles quejas de los vecinos.

Este t¡po de grabación, está comunicada ar M¡n¡ster¡o der rnter¡or en er Departamento deseguridad Privada que pertenece arcuerpo Nacionarde poricía Nacionar, donde cada vez que secomun¡ca el alta de un servicio de seguridad privada, se debe de enumerar ros medios a ut¡rizarpara la prestac¡ón de cada uno de ros servic¡os. En este caso, se marca grabac¡ón permanente
personal' Por ro tanto, contamos con autorizac¡ón dado que está comun¡cado. Tamb¡én en ercentro de traba¡o, ex¡ste ra comun¡cac¡ón de carteres de información sobre ra grabaciónpermanente según se recoge en er anícuro 12 der REGLAMENT} NEI2016/679 de piotección
de datos, por lo que ar existir esos carte¡es se está rnformando que pueden ex¡stir grabacionespor videocámaras.

La grabación, es solamente para que en el h¡potét¡co caso de que se grabase algún incidente quepud¡ese ser const¡tut¡vo de der¡to, er vig¡rante de seguridad extraerá ra tarjeta der dispositivo,
inserta ndo otra ta rjeta y pon¡endo a d¡sposición derJefe de segur¡dad de Estrera Veroz sLU, para
v¡s¡onar en las oficinas de Estrela veroz sLU y tomar ras medidls pert¡nentes. La duración de ras

30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMUTA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL

SOBRE ET USO DE CÁMARA DE
GRABACIóN POR PARTE DEL PERSONAL
DE VICILANCIA EN tAS DEPENDENCIAS

DE LA OAC PADRE VALTET

ÁR¡n/corucunlÍn eur
RESPONDE

Concejal de Recursos Humanos,
Régimen lnter¡or, lnnovación y

FECHA DEL PLENO

16.35

GMS

OBJETO



Srabac¡ones es de 24h, grabándose de nuevo al día siguiente sobre las mismas, salvo que se
extraiga la tarjeta.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

ANA Firmadodigitatmente

t----]ANAMARIA MARTA RoDRtGUEz

Fecha: 2023.03.29
l5:02:53 +02'00'

Fdo. Ana M-a RodrQuez Morales

concejal de recursos Humanos, Régimen rnterior. rnnovación y Transparencia
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Hyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿T¡ene el equipo de gobierno previsto dar orden para reatizar las obras de mejora
en el CEIP Las Acacias mencionadas con detalle de cuátes y plazos de ejecución previstos?

Respuesta:

Desde la Concejalia de obras se están programando y planificando las diferentes actuaciones
que se llevaran a cabo en el centro escolar Las Acacias próximamente.

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2023

I

w1
Fdo. Eva caUel/ nio¡a

Concejal de Educacion y participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 31 marzo de2O23
NUMERO DE PREGUNTA 16.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre las necesidades de obra de mejora

en el CEIP Las Acacias
AREA DE FAMtLtA /CONCEJALíA DE

EDUCACIÓN
Concejal de Educación y Participación

Ciudadana



nyunto m iento de

POZUELO
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede aclarar por qué los expedientes que se solicitan a JGL es conocido por los
posibles afectados y siempre antes incluso que se dé traslado al concejal solicitante?
¿el ayuntamiento o el gobierno está en la obligación de ello?

Respuesta:

El ayuntam¡ento publica en ra página web ros acuerdos adoptados en ra JGL, incruyendo
las solicitudes de información de los concejales

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

FECHA DEL PLENO 29 DE MARZO DE2O23
NÚMERo DE PREGUNTA 76.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Solicitud de expedientes por parte de los

conce¡ales
Án¡e/corr,¡cetnlín eu r

RESPONDE Primer Teniente de Alcalde

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



ñyuntomiento de

PozuEr0 ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede indicar si ha dependido de Ia Concejatía de obras, el corte totat por reparación del
firme del Paseo de la Finca a primera hora de la mañana del 2 de marzo y que produjo
¡mportantes problemas de movilidad a tos vecinos de la zona? éCuát es ta justificación para
bloquear esta vía de circulación en ptena hora de salida de los vecinos hacia sus trabajos y
colegios?

RESPUESTA:

La Concejalía de Obras y Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio no ha realizado esa obra, en
tanto en cuanto ha sido llevada a cabo por la Junta de Compensación de Somosaguas Sur al estar
ese vial incluido entre los que corresponde mantener a la citada entidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NÚMERo DE PREGUNTA 16.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO

SOBRE CORTES At TRAFICO EN LA
REPARACION DEL FIRME DEL PASEO DE

tA FINCA
Ánen/corrtcEJALÍA euE

RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Fyuntomiento de

POZUEIO ,
DE RI.RR,CON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 16.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACTO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNlCIPAL GM VOX

OBJETO
SOBRE ACOP¡O MATERIAT EN CAMINO
V¡EJO DE MADRID

Ánre/col,¡cEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éNos pueden indicar porque se acopia material de obra, pallets, etc, en zonas ajardinadas,
aparcamientos, zonas peatonales, etc. de cualquier forma y sin orden, en el entorno del Ce
Viejo de Madrid en perjuicio de los vecinos?

RESPUESTA:

Los acopios de material es necesario hacerlos en las proximidades de las obras, en este caso dela obra de establecimiento de zonas de prioridad peatonal y eliminación de barreras
arquitectónicas Fase ll, que se está desarrollando en calles cercanas y que está próxima a
concluirse. Para ello no se han ocupado zonas ajardinadas, sino parcelas municipales que no
están aún urbanizadas. Así mismo solo se ha ocupado una pequeña parte del aparcamiento de
un edificio municipal para precisamente evitar la circulación de los vehículos de obra por las
zonas peatonales. En breve van a ser retirados todos los acopios por la próxima finalización de
la obra.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio
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Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NÚMERo DE PREGUNTA 16.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO
SOBRE PLAZAS DE APARCAMIENTO
REGUTADO EN CATLE JUAN PABTO II

Ánm/col,¡cEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éSe han planteado una solución al respecto? éSe han planteado la opción de dejar un único
sentido para ese tramo?

RESPUESTA:

Las obras de remodelación del Barrio de la Estación Fase ll, ha mantenido la misma sección tipo
de la calle Juan Pablo ll. La banda de aparcamiento está habilitada para vehículos ligeros no para
vehículos pesados. La situación que describe se genera por el aparcamiento de vehículos
pesados. Para evitarlo está prevista la señalización prohibiendo el estacionamiento de vehículos
pesados, no contemplándose el dejar en sentido único ese tramo por las molestias que
supondría para muchos vecinos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Debido al largo trayecto que tienen que reatizar tos vecinos de la urbanización pinar
de somosaguas para acceder at centro comerciat der Zoco de pozuero étienen pensado
colocar bancos a lo largo de la catte Ancla y Bartovento?

Respuesta:

se está estudiando la zona, tanto dentro del pinar como las dimensiones de las aceras existentesy sus posibles ubicaciones.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Concejal de idad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA L6.4L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Colocación de bancos en Caile Ancla y
Barlovento

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



nyuntqm ie nto de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA:

éEl uso der edificio proyectado, Exp. LRUl2022l22ro, cumpre con nuestro actuar
PGOU?

Respuesta:
Los parámetros urbanísticos, incruido er uso, der citado proyecto serán informados favorabre odesfavorable durante er procedimiento de tram¡tac¡ón der áxpediente de Licencia. Dicho títurohabilitante aún no ha sido resuelto.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de a 30 de marzo de 2023

Francisco M Martínez
Segundo Tenieñte de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA 16.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Edificio centro hosp¡talario paseo casa de

_campo 5 EXP. LRU/2022/22L0
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde



ffi r:i','.'r*
PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Firmado digitalmente
porf-----IANA

RODRIGUEZ
Fecha: 2023.03.29
1 5:01:23 +02'00'

Fdo. Ana Mr Rodríguez Morales
Concejal de recursos Humanos, Régimen lnter¡or. lnnovac¡ó¡ y lransparencia

PREGUNTA:

¿cuál es la justiñcación por er qu€ se terdó en pata. a ros trabajadores mu[¡c¡pares ra nóm¡nede febrero, siendo ingresada a mes efectivamente vencido?

RESPUESTA:

t¿ nóm¡na del mes de febrero fue abonada a los trabaradores del Ayuntamaento el día 1 demarzo, 2023, sin contravenir ninguna de las normas a niret mrn,aip"t. puesto que ni en elAcuerdo de Func¡onarios, n¡ en el Convenio ae UUorates, ni'en';;ñ;r", de Eiecuc¡ón delPresupuesto 2023, ind¡can fecha de abono de nómina.

MARIA RODRIGUEZ

-r----------_-l

FECHA DEL PTENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.43

CONCE.'AL QUE TA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNANDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAT vox

OBJETO

SOBRE RETRASO EN EL PAGO DE LAS
NOMINAS DE PERSONAT DEL

AYUNTAMIENTO

Ánra/co¡lc¡talia eu¡
RESPONDE

Concejal de Recursos Humanos,
Régimen lnter¡or, lnnovación y

Transparencia



nyunto miento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

écuál es su valoración sobre el resultado de la carrera popular de pozuelo, y cuantas
personas fueron efect¡vamente inscritas?

Respuesta:

La valoración es positiva y áubo I.222 inscritos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Concejal Delegado de Ambiente, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 30 de marzo de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 76.45

CONCEJAL QUE tA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomas
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO LA CARRERA POPULAR DE POZUELO

ÁRraTcorucanrÍe qur
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Hace dos años se les pregunto sobre el nefasto estado de las banderas oficiates de tos
edificios públicos alegando que existía una programación para su mantenimiento. A ta
Luz del estado de las mismas en edificios como EMMD y Educarte écuál es la
justificación para dejarlas con tal pésimo estado?

Respuesta:

Desde protocolo del Ayuntamiento se insistirá a todos los responsables de los edificios
de cambiar las banderas de los edificios de manera periódica

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 29 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA L6.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Banderas institucionales de los edificios

públicos
Á n ¡n/co rr,¡ C EJA LíA QU E

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



ffi Ayuntomiento de

TTffi POZUELOt.tü, DE RrRRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuál es la justificación para mantenerlas decoloradas y con tat pésimo
aspecto?

Respuesta:

Como saben nos encontramos en un momento de cambio de identidad corporativa, por lo que
estamos diseñando las nuevas lonas y señalética adaptando esta nueva imagen a las mismas.

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma

lrrÉtouC
Fdo. Victor¡a ñlr¡er patacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23

NÚMERo DE PREGUNTA t6.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO TONAS INFORMAT¡VAS DEL TEATRO M¡RA

Ánrn/corvcEJALíA eu E RESpoN DE CONCEJAL DE CULTURA Y COMUNICACIóN
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Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuál es la razón por la que no se han llevado a cabo las obras que supongan
aumentar las zonas de sombra en el CEIP lnfanta EIena, cuando son competencia municipal,
ta! y como demandan los padres del colegio?

Respuesta:

La instalación de infraestructuras no es competencia municipal, si lo es el mantenimiento de las
insta laciones,

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2023

h
Fdo. Eva Cabello Rioja

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

t
\

FECHA DEL PLENO 31 marzo de 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomas
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre la falta de mejoras en el CEIP

lnfanta EIena

AREA DE FAMTLTA /CONCEJALÍA DE

EDUCACIÓN

Concejal de Educación y Participación
Ciudadana
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Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A ¡aíz del contenido del proyecto básico presentado en su día por Grand Slam 5 SL., y
que forma parte del contrato de concesión, donde se reftejan tas actuaciones de
inversiones a realizar en la C.D. Vatte de las Cañas, con fecha de inicio y finalización de
las obras, épor qué no se han hecho dichas obras? ése considera incumplimiento det
contrato?.

Respuesta:

La concesionaria ha solicitado licencia para la ejecución de las pistas de pádel y la cafetería.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2OZ3

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NÚMERo DE PREGUNTA 76.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
PLAN DE INVERSIONES GRAND SIAM 5 St
C.D. VALTE DE LAS CAÑAS

RESPUESTA Primer Teniente de Alcalde



flyuntomiento de

POZUELO 
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éVan a instalarse bolardos protectores en la acera de dichos portales, para evitar accidentes?

RESPUESTA:

Con el fin de mejorar la seguridad a los vecinos de los vecinos de la Calle Norte ante los vehículos
que invaden las aceras ya está previsto la instalación de bolardos frente a dichos portales.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA L6.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO

SOBRE LA SITUACION DE PELIGROSIDAD

DE LOS PORTALES 1 Y 3 DE LA CALLE

NORTE

Ánen/colrrCEJALíA QUE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Ryunto miento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A raíz de la diligencia emitida por la Alcaldesa para ¡nic¡ar expediente para la
modificación puntual 6a del actual pGou ¿las l¡cencias que se soliciten desde ahora en
adelante para la instalación de las denominadas cocinas fantasma se van a a tramitar
o no?

Respuesta:
Se van a tramitar los títulos habil¡tantes que se soliciten antes de la existencia de una suspensión

de los mismo en los términos recogidos en la legislación vigente.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Ma rtínez
Segundo Téniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Cludad

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NÚMERo DE PREGUNTA 16.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Modificación 5a PGOU I

RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde



fiyuntomiento de

PozuE r0
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
Ir¡ÚUTNO DE PREGUNTA L6.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO

SOBRE COLOCACION DE BOLARDOS EN
PROXIMIDAD DEL COLEG¡O PRINC¡PE DE
ASTURIAS

Ánen/col'tcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y patrimonio

PREGUNTA:

éTienen pensado colocar botardos en la curva de intersección de las caltes Attántico conAntonio Rodríguez?

RESPUESTA:

con el fin de mejorar la seguridad en las zonas cercanas al colegio príncipe de Asturias se tuvoen su día una reunión con el AMPA del citado centro y como .onr".r"n.ia de ello se realizaronunos itinerarios peatonales con la incorporación de los elementos que actualmente hayinstalados' No nos constan en la actualidad demandas diferentes a las expresadas por elAMpAy que quedaron resueltas en dicha actuación. Aun así, revisaremos los actuales itinerarios
peatonales, así como de los elementos tales como los bolardos que nos indican, para mejorar la
seguridad de los peatones en estas zonas próximas al citado ."niro educativo.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabiritación de cascos y patrimonio



Ayuntom ¡ento de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA:

A raíz de la diligencia emitida por ra Arcardesa para iniciar expediente para ra
modificación puntual 6e der actuar pcou ¿ro expresado en dicha dirigencia guarda
relación con lo expuesto en el pleno de febrero de 2023 respecto a la recalificación de
la actual zona industriar der antituo matadero o son asuntos independientes?

Respuesta:

En la modificación iniciada por ra arcardesa se insta a incoar er correspondiente expediente de
Modificac¡ón Puntuar de pran Generar de ordenación urbana, a efectos de determinar ra
ordenación y reguración para ra imprantac¡ón de ras actividades industr¡ares de todo ermun¡cipio, no sólo en la zona planteada en su moción o pregunta.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Francisco M Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA 16.s3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Modificación 6a PGOU I
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE R[RRCON

PREGUNTA:

éA qué se debe la falta de acción por parte delgobierno y la concejalía correspondiente
ante los periuicios y daños que está ocasionando el pino en la calte de Leonor pierri
Rivas 12? ése pueden producir desplomes que ocasionen daños personales o
accidentes graves?

Respuesta:
La concejalía de Medio Ambiente desde el año 2018 ha realizado visitas, llamadas telefónicas,expedientes y resoluciones a las solicitudes planteadas en relación con ese ejemplar arbóreo.
El artículo 199 de la ordenanza de Protección Ambiental del Ayuntamiento de pozuelo de Alarcón disponeque los propietarios particulares, comunidad de propietarios o entidades urbanísticas de conservación,están obligados a realizar los adecuados y oportunos tratamientos fitosanitarios, con carácter preventivoy por supuesto con carácter terapéutico para evitar el nacimiento o la extensión de plagas yenfermedades, estando sometido a licencia tanto la tala como la poda generalizada de dichasplantaciones.

Así mismo el artículo 201 de la referida ordenanza dispone que los titurares de zonas verdes en el términomunicipal' ya sean particulares, comunidades de propietarios o entidades urbanísticas de conservación,tienen el deber de mantener en correcto estado de conservación, limpieza, ornato y seguridad, las citadaszonas verdes, corriendo por su cuenta los gastos derivados del cumpiimiento de dicho deber.
corresponde a los mismos la presentación del pertinente estudio para valorar el estado y riesgo de losárboles de su propiedad con objeto de determinar la propuesta de actuación más adecuada para losejemplares, que de existir riesgo, minimice el mismo hasta niveres aceptabres y seguros.
con fecha 27/07/2o22se solicitó una licencia de PoDA contra la que se emitió una resolución autorizandodicha operación de poda con fecha t8/o8/2o22y se notificó al solicitante el 23/0g/2022, (conacuse derecibo).

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

rzo de 2023

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 16.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Perjuicios pino en la calle L""r"r p{",r¡
Rivas 12

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

I Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

con la ex¡stenc¡a conf¡rmada de focos act¡vos de procesionaria en tos parques
municipales, écuál ha sido ettratamiento realizado en cada parque al respecto de estaplaga y en qué fechas?

Respuesta:

Desde el 8 hasta el 29 de noviembre de 2022 se realizaron tratamientos en 4g localizaciones delmunicipio, en viario público, parques y terrenos forestales. De igual manera, se han realizadotratamientos de endoterapia en 23 localizaciones del munícipio, destacando el colegio pinar
Prados de Torrejón, Espacio y ocio, polideportivo carlos Rulz, en los pinos que suelen darproblemas en el parque Abrego -Mistrar (zona canina) y en parque prado der Rey.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Cañas
Concejal de M ovilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
ruÚvIrRo DE PREGI.,NTA 16.5s

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Tratamiento y fumigación de
procesionar¡a en los parques

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movitidad y

Deporte
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ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCONnffi

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHasta cuando se va a permitir esta situación en la que una empresa pr¡vada cause
molestias a los vecinos?

Respuesta:

En lo relativo a la acumulacíón de basuras, tras realizar un seguimiento de varios días secomprueba que no se produce ocupación de la acera por residuos, por lo que entendemos queesta situación ha podido tener lugar de manera puntual, no tratándose por tanto de unproblema recurrente.

A pesar de ello, nos pondremos en contacto con el local para ofrecerle una mayor capacidad decontenerízación y que estas situaciones de desborde no se generen en ningún caso.

En Pozuelo de a 30 de marzo de 2023

Francisco Man lgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Consecuenc¡as de las coc¡nas fantasma y

los take away en zonas residenciales
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde
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nyuntoñiento de

POZUETO ,
DE A[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

icuándo van a comenzar a controrar de forma rear er estacionam¡ento de ros vehícuros
en ¿onas de peetones?

Respuesta:

Pol¡cia Municipalestá llevando a cabo tareas de segu¡miento y v¡gilancia en la zona, incluyendo
tareas de informac¡ón y concienciación a ros conductores iobie ra probremát¡ca rerativa arestac¡onam¡ento de vehículos eñ d¡cha zona, para lo cual se ha ieal¡zado un Orden de
SeSu¡m¡ento.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Pablo G¡lAlonso

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA OEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.59

CONCEjAL QUE LA FORMULA DE. PATRICIA CABAI- LORENZO
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJ ETO
Aparcamientos indebidos en pza.

Mercedes Uorente
ÁRt¡/corucetalír eur

RESPONDE Tercer Teniente de alcalde
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Hyuntomiento de

POZU E LO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían aclararnos que ocurrió con ese contrato, donde está o más claro si no había
contrato como estaban trabajando los fotógrafos de Mudarra?

Respuesta:

La empresa contratada para el servicio de fotografía es Mudarra Fotografos como hapodido comprobar en tos expedientes puestos a su disposición

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de marzo de 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 29 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 16.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Patricia Cabal Lorenzzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Contratos con fotógrafo externo
AREA/CONCEJALÍA QUE

RESPONDE Primer Teniente de Alcalde
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿nos pueden dar una fecha para su arreglo?

Respuesta:

Desde la Concejalia de obras se están programando y planificando las diferentes actuaciones
que se llevaran a cabo en el centro escolar Las Acacias próximamente.

En Pozuelo de Alarcón, a 31 de marzo de 2023

Fdo. Eva (abello Rioja

Concejal de Educacion y participación Ciudadana

h

FECHA DEL PLENO 31 marzo de 2023
ruÚvIeno DE PREGUNTA 16.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre el mantenimiento del colegio las

Acacias
AREA DE FAMtLtA /CONCEJALíA DE

EDUCACIÓN
Concejal de Educación y participación

Ciudadana



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA L6.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO SOBRE OBRAS EN tA CALTE HOSPITAI.
ÁnEa/co¡¡cEJALíA euE

RESPONDE

Concejal de Obras y Rehabilitación de
Cascos y patrimonio

PREGUNTA:

éPor qué han permitido esta ilegalidad y si van a poner remedio en atgún momento?

RESPUESTA:

En relación a su pregunta, indicar que se trata de una obra en la que lógicamente no se ha podidoimpedir el acceso total a su ámbito, dado que se está llevando a cabo en vía pública, afectandoa varias calles en la que hay que permitir entrada y salida a los vecinos de sus viviendas y alcomercio de proximidad' se han habilitado al afecto pasarelas peatonales de acceso a lasmismas' así como itinerarios peatonales de seguridad para la circulación de las personas en lazona de afección de la obra.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de marzo de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio



Fyuntom iento de

POZUELO
DE RIRRCON

¿.sF nlantea la concejaría responsabre reforzar ros servic¡os que se prestan en er centrode.Famirias, tanto desde er punto de vista der apoyo psicorógico infantir-juvenir comodel asesoramiento psicológico?

Respuesta:

El Espacio Famiria inaugurado hace exactamente un año cuenta con cinco psicórogosque prestan servicio a ros vecinos de forma adecuada. por e o, consideramos que"acorto plazo no será necesario incrementar este programa.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de , a 30 marzo de 2023

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA .

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ADOLFO MORENO FRAITE
GRUPO MUNICIPAL

Sobre incidencia de enfermedadá

EAICONCEJALiA QUE
RESPONDE Cuarta teniente de alcalde

PREGUNTA:

. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

16.63

OBJETO



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

ése plantea la concejalía responsable instatar en tugares estratégicos de ta vía pública
de Pozuelo de Alarcón estaciones de carga que puedan permitir e! suministro de
energía tanto a dispositivos etectrónicos tipo móviles o tabtetas, como dar servicio de
energía a vehículos de Movilidad persona!, tipo patinetes etéctricos?

Respuesta:

En lo relativo a los patinetes eléctricos, la carga consume aproximadamente entre 4 y g horas. Lospatinetes de mayor potencia pueden tardar hasta 12 horas en cargarse. se estudiará su propuesta, si bienpor el momento no está contemplada su instalación.

En Pozuelo de Alarcón, a-30 de marzo de 2023

Cañas
Concejal de M , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 30 DE MARZO DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ADOLFO MORENO FRATLE
GRUPO MUNlCIPAL

Puntos de recarga eléctrica en ta vía

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
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POTUETO

DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGI.JNTA:

¿qué in¡ciat¡vas está cons¡derando la concejalía responsable para apoyar esta línea de
trabejo iniciede por la Comunidad de Madrid para dar relevanc¡a a los alimentos y
bebidas de nuestra reg¡ón, así como a la distinc¡ón de los establec¡mientos de
hostelería que los promoc¡onen entre su cl¡entela?

RESPUESTA:

Desde 2018 colaboramos con Vinos de Madrid, Conse,o Regulador de Viños de Madrid
Denominac¡ón de Origen Protegida, o¡gan¡zando catas en establec¡m¡entos de hosteleria de
nuestra ciudad.

LUIS Firmado

MAGTDE l;:§in#:*',
BLANCO - sLANco. oNr

r--------------
I I rerhá:2021-01.29

| | 
rroa.r: *o:,m.

Lu¡s Mag¡de Blanco
Concejal de Economía

FECHA DEt PI.ENO 30 DE MARZO DE 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 16.65

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAI CONCEJAL NO ADSCRITO

OBIETO
PROMOCION DE ALIMENTOS DE LA

COMUNIDAD DE MADRID
ÁRm / cor,¡celalÍ¡ eur

RESPONDE
CONCUAL DE ECONOMíA


